

EE 喫茶室



Y・Harunaさん（広島県・30歳・会社員）

英語力：TOEIC® 910点

1日の勉強時間：1～3時間

何でも一言：「世界のスノードームを集めています！」

新しいキャリアへの挑戦、EEで英語力を強化

EEとの出会いは、社会人になって間もない6年前にさかのぼります。当時は英語を使う機会のない部署に在籍していたのですが、「英語を使う仕事に挑戦してみたい」という想いが次第に芽生え、まずは社内異動を目指し行動を起こすことにしました。希望するだけでは実現しないと思い、本気度を示すため、TOEIC900®点の取得を目標にしました。模試等で学習を重ね800点台半ばのスコアを取得した頃に偶然書店で目にしたEEを見て、「自分に必要な残りのピースはこれだ」と感じました。CNNの生英語で真のリスニング力の強化を図り、目標としていた900点を取得。その後、海外関連部署への異動を叶えることができました。

AIが学習の相手をしてくれるなんて、別世界のようです。ニュース・セレクションではAIの問題点を挙げていて、バランスが取れていると思いました。（東京都・主婦・76歳）

編 2025年10月号では、生成AIを活用した英語学習法を特集し、大好評をいただきました。便利な生成AIですが、一方で課題も多く、同号のニュース・セレクション2では、その技術発展に伴う懸念点についても取り上げました。

EEで出会った英語表現を、自作データベースに蓄積

異動後は実践的な英語力強化のため、EEを学習の軸に据えています。活用方法はステージに沿って変化しており、現在は全ての記事について、スクリプトを見ず、まずは繰り返し聴くことから学習をスタートしています。その上で、最終的には基礎編と中級編のシャドーイングを徹底し、暗唱できるよう努めています。また、EEは生英語ゆえ実践的な表現や言い回しの宝庫であるため、ストックしておきたい表現については、別途オリジナルのデータベースを作成しています。「この言い回し、かっこいい！」と思えるような、自分の琴線に触れる表現こそ血肉化できると考え、毎月のEEは言わば宝探しのような感覚で楽しんでいます。過去のYOSHIKIさん×米国公衆衛生局長官の対談、Oishi Farm CEOの古賀大貴さんといった世界で活躍する日本人の方のインタビュー記事も、学習のモチベーションが高まります。

今では毎年、海外出張の機会があり、力不足を感じつゝも、1年前と比較して確かな成長を実感することができます。人生を変えるきっかけをくれたEEをバイブルに、これからも英語力を磨き、自分の人生や可能性を広げていきたいです。

編集部より

EEを学習の軸に、キャリアも英語力も着実に伸ばしてこられた姿がとても素敵です。心に響いた表現を独自のデータベースにまとめてご自身のものにされている点にも、学びを力に変える工夫が光ります。これからもEEとともに、新たな挑戦を重ねてください！



新聞に出ていない深掘り記事に興味があります。

（岐阜県・82歳）

編 EEでご紹介しているCNNのニュースは、日本ではあまり報じられていないテーマを取り上げ、背景まで丁寧に解説しています。英語とともに、世界の今を広い視点で捉えていただければうれしいです！